

Bademeister Karl Reuthner in Ruhestand

Karl Reuthner war seit 1. Juli 1989 als Bademeister bei der Hauptschulgemeinde Yspertal angestellt. Mit 1. Juni 2013 ging er in den wohlverdienten Ruhestand.

Obm. Bürgermeister Karl Moser bedankte sich für die gute Zusammenarbeit und wünschte ihm alles Gute für die Zukunft.



Fletzberger Elfriede 80. Geburtstag



Aigner Luise 85. Geburtstag



Zirmwald Johann 85. Geburtstag



Schauer Josef und Maria
Goldene Hochzeit

Ausschreibung

Betreiber für das Cafe- bzw. Restaurant im neuen Pflege-, Gesundheits- und Sozialzentrum Yspertal gesucht. Interessenten können sich schriftlich am Gemeindeamt der Marktgemeinde Yspertal, Hauptstraße 9, 3683 Yspertal oder per mail: gde@yspertal.com melden.

Veranstaltungen

Näheres auf www.yspertal.gv.at

07. Juli	40 Jahr Feier – Rotes Kreuz
14. Juli	Flohmarkt – Altenmarkt
14. Juli	Frühschoppen mit der JTK – Landhotel
20. u. 21. Juli	Fest KJ Pisching
28. Juli	Kirtag Altenmarkt
2. August	Ausstellung NÖ-Art – Gemeindeamt
9. August	Angelobung des Bundesheeres der Kaserne Melk
10. u. 11. August	Wandertag SVY
15. August	Pfarrfest – Altenmarkt
25. August	Marktfest – 700 Jahre Altenmarkt

ANGELOBUNG
9. AUGUST 2013
Ab 13 Uhr Leistungsschau
16 Uhr Kranzniederlegung
17 Uhr Platzkonzert
18 Uhr Festakt
HLUW YSPERTAL

Yspertaler Nachrichten

Amtliche Mitteilung 3/2013



Informationen aus der Marktgemeinde Yspertal

Juni 2013



Namens der Marktgemeinde Yspertal und auch persönlich wünsche ich Ihnen einen schönen Sommer, gute Ernte und erholsame Ferien.

„Ihnen sowie allen Gästen einen schönen Urlaub“

Ihr Bürgermeister, LAbg. Karl Moser
& das Team der Marktgemeinde Yspertal

„Genießen Sie sonnige Stunden im Yspertal“ und viel Spaß beim Baden!

Inhalt

- Neuer Hochbehälter Pisching - Tag der offenen Tür | Seite 2
- „Bester Freiwilliger“ 2013 | Seite 2
- Charity-Turnier für Soziales | Seite 3
- Bademeister Karl Reuthner in Ruhestand | Seite 4
- Ehrungen | Seite 4
- Ausschreibung | Seite 4
- Veranstaltungen | Seite 4

Neuer Hochbehälter Pisching - Tag der offenen Tür

Am 7. Juni wurde am Tag der offenen Tür beim Hochbehälter der Wasserversorgungsanlage Pisching die offizielle Eröffnung durchgeführt. Das Projekt mit einer Investitionssumme von € 300.000,- wurde der Öffentlichkeit vorgestellt.

Bgm. LAbg. Karl Moser begrüßte die zahlreichen interessierten Gäste und bedankte sich vor allem bei den Grundstückseigentümern und Anrainern.

Danach kam es zur Vorstellung des Projektes durch die Firmen Hobas, Groissmaier & Partner, Jägerbau und Schubert. Die Segnung des neuen Hochbehälters nahm Pfarrer Mag. Krzysztof Szklarski vor. Unter den Besuchern war auch die Volksschule Yspertal mit Dir. Johann Schauer und seinem Team. Am Ende hatte jeder die Möglichkeit den Hochbehälter zu besichtigen.

Ein herzliches Dankeschön an die Organisatoren gfGR Andreas Mistelbauer und gfGR Margit Nußbaumüller für diese gelungene Veranstaltung.



Firmen- u. Gemeindevertreter



Bauhofleiter „Wassermeister“ Schwaiger Johann



Pfarrer Mag. Krzysztof Szklarski mit gfGR Franz Fichtinger bei der Segnung.



Die Volksschulkinder >



Bgm. LAbg. Karl Moser mit Dir. Dr. Dankone Patko Kornelia und Dr. József Dankó aus der Partnerschule in Ungarn (Tokaj), Vzbgm. Veronika Schroll und HR Dir. Mag. Johann Zechner.



Grundstückseigentümer Schwaiger und Schwarzl.



„Bester Freiwilliger“ 2013

Bei der BIOEM in Großschönau wurden in diesem Jahr gleich 3 Yspertaler/innen als "Bester Freiwilliger" geehrt.

Zainzinger Maria (Pfarre Altenmarkt), **Kummer Karl** (Pfarre Yspertal) und **Kienberger Karl** (Pfarre Pisching) bekamen von Landesrat Mag. Karl Wilfing und Maria Forstner (Obfrau der NÖ Dorf- und Stadterneuerung) die Ehrenpreise überreicht. Seitens der Marktgemeinde Yspertal gratulierte Vzbgm. Veronika Schroll die bei der Ehrung ebenfalls mit dabei war.

Alle 3 Geehrten sind in ihren Pfarren schon seit Jahren engagiert tätig und haben zahlreiche freiwillige Arbeitsstunden geleistet.

Nochmals ein herzliches Dankeschön seitens der Marktgemeinde Yspertal und herzlichen Glückwunsch für die Auszeichnung.



Charity-Turnier für Soziales



Wie bereits auch im letzten Jahr, bekamen Sozialkoordinatorin GR Christiane Schachenhofer und Sozialkoordinatorin GR Annemarie Huber einen Betrag von € 500,- für soziale Zwecke von Ing. Harald Wels von der Firma Hobas überreicht.

Der Betrag stammt aus einem Golf-Charity-Turnier der Firma Hobas, bei dem auch Bgm. LAbg. Karl Moser teilnahm.

Ein herzliches Dankeschön seitens der Marktgemeinde Yspertal.